
 
 

Protokoll Generalversammlung Gugger Fasnacht Jahr 2021 
 

 

Eckdaten: 

• Datum:   Fr. 10.09.2021 18:45 – 23:00 Uhr 

• Ort:    Aula Trakt 4, Schulhaus Hintere Matten 
 

Programm 

• 18:45 – 19:00 Uhr   Eintreffen 

• 19:00 – 20:15 Uhr  Generalversammlung offizieller Teil 

• 20:15 – ca. 20:45 Uhr  Ende offizieller Teil und Verpflegung (Essen und Trinken) 

• 20:45 – 21:30 Uhr  Überraschungsprogramm 

• 21:30 – 23:00 Uhr  Geselliges Beisammensein 

• 23:00 Uhr   Ende der GV 
 

Traktanden 

 

Begrüssung 

Der Präsident begrüsst alle Teilnehmenden und informiert über den Ablauf der GV und des weiteren 

Abends. 

Die Traktanden werden verlesen. 

1. Wahl der Stimmenzähler und Tagespräsidenten 

- Toni Brodmann wird einstimmig zum Tagespräsidenten gewählt. 

- Stimmenzähler werden ermittelt. Anja auf der Mauer und Christine Muster werden 

gewählt. 

- Pascal Meury stellt Antrag auf eine Generalwahl der bisherigen Mitglieder. 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Vereinsversammlung 

- Keine Wortmeldungen, das Protokoll wurde somit stillschweigend genehmigt. 

 

3. Genehmigung des Jahresberichtes des Präsidenten 

- Der Präsident reflektiert den Verlauf des letzten Vereinsjahres und seine 

Eindrücke als Präsi. 

- Es wird erwähnt, dass sich das Komitee sehr stark digital weiterentwickelt hat. 

- Das Organigramm wird gezeigt und es fällt auf, dass Sandra Gaspar falsch 

geschrieben wurde, statt mit "G" mit einem "C". Außerdem wird erwähnt, dass 

Däddy Toni den Revisor Anton Brodmann im Organigramm gerne als 

„Stangenbisser“ bezeichnet hätte, dieser Antrag wird geprüft.  

- Die Versammlung beim Kanton in Liestal wird erwähnt und die Ergebnisse daraus 

erklärt. 

- Es folgt ein kurzer Rückblick der vergangenen Nicht-Fasnacht. 

- Thomi von den Öpfelbütschgi wird mit einem Applaus verdankt für seine riesige 

Leistung beim Herstellen der Laternen. Ausserdem wird der Swiss verdankt, 

Thomi in Kurzarbeit geschickt zu haben, damit er Zeit hatte, die Laternen zu 

fertigen. 

- Die breitaufgestellte Kommunikationsfront wird aufgezeigt. 

- Aktivitäten bei der Dorfdeko werden erwähnt. 

- Kurzer Rückblick auf den Fasnachtssonntag. Es wird gelobt, dass der Sonntag 

trotz Fasnacht geordnet und ohne Probleme verlief. 



 
 

- Kurzer Rückblick auf den Fasnachtsfilm. 

Feedback zum Film wird erfragt. Niemand meldet sich. 

Es wird die Problematik mit den Handyvideos angesprochen, dieses waren nicht 

einfach einzubauen durch den Filmer, weshalb diverse nicht gezeigt wurden. 

- Der virale Hit mit Roland wird zum Thema. Es folgt ein Aufruf, die Videos in den 

jeweiligen Chats nicht aus diesen heraus an Dritte zu versenden. 

- Der Bericht wird mit Applaus genehmigt. 

 

4. Genehmigung der Jahresrechnung des Vereins gemäss Bericht und Antrag der 

Rechnungsrevisoren 

- Die Zusammenfassung wird gezeigt und es wird gefragt, ob es Fragen dazu gibt. 

- Es gibt keine Fragen 

 

5. Entlastung des Kassiers und des Vorstandes 

- Der Vorstand beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

- Der Kassier sowie der ganze Vorstand werden durch Applaus entlastet. 

 

6. Genehmigung des Jahresprogrammes des Vereins 

- Es wird informiert, dass das Komitee die Fasnacht 2022 komplett normal plant 

und es wird darauf hingewiesen, dass kurzfristig gewisse Anlässe abgesagt 

werden können. 

- Das Komitee zieht in Erwägung, das 3G Konzept unter Umständen auf 

Fasnachtsanlässe anzuwenden, um etwaige Absagen zu vermeiden. 

- Die „Ihnehoggede“ am Samstag wird vom Komitee nicht mehr vertieft verfolgt, da 

die Fasnacht in Hofstetten zukünftig am Samstag stattfinden wird. 

- Die Dorfdeko wird angesprochen, da der Werkhof die Wimpel nicht mehr 

vollumfänglich aufhängen kann aufgrund der Hebebühnenpflicht. Lösungen 

werden bilateral gesucht. 

- Laternen welche noch nicht fertig sind, sollen direkt zu Thomi gebracht werden. 

- Es wird aufgerufen, dass noch Helfer für die Wimpeli-Produktion gesucht werden. 

- Beizen Thema:  

o Rebstock schliesst Ende November. 

o Verbleibende Beizen werden aufgelistet. 

o Waggisbar wird öffnen und Essen anbieten.  

o Abstinänzler-Lokal kann gemietet werden. 

- Abzeichen. Ziel 2022: 2100 Stk. Langfristig Ziel: 2500 Stk/Jahr. 

Aufruf an die Cliquen nur an Personen mit Abzeichen Sachen am Umzug 

verteilen. 

Aufruf nach Verkäufer für Sonntag. 

- Info Fasnachtsfilm: Beni macht es noch ein Jahr. 

Fasnachtsfilm wird nur noch als Download angeboten. 

- Neues Subventionsreglement wird angesprochen. 

Der Vorstand beantragt das Vertrauen, die Subventionsregelungen bis zum 

nächsten Jahr ohne ausserordentliche GV zu ändern: 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

- Marketing: Die „Hesch gwüsst“ Kampagne wird vorgestellt. 

- Frage an die Mitglieder, ob eine GUFA App einen Mehrwert bringen würde. 



 
 

Die Frage wird knapp mit Ja beantwortet. Robin Aegerter wird sich mit Pascal 

zusammensetzen. 

- Es wird angesprochen, dass mehr Kinder an den Umzug sollen. 

- SchmuDo wird besser beworben und gezielt gepusht. 

- Guggen:  

o Philipp Röthlisberger und Claudia Thüring werden verdankt für den Einsatz 

bei der Suche der Guggen. 

o 100 wurden angefragt; 15 Rückmeldungen, 2 Zusagen fix. 3 noch in 

Verhandlungen. 

o Verpflegung der Guggen wird angesprochen. Rekizet wurde angefragt und 

es wurde erwähnt, dass diese Leute sehr kompliziert sind. 

o Die Gugge „Se Barzlis“ wird vorgestellt für Dienstag an der 

Fasnachtsmeile. 

o -Die „Schänzlifäger“ von Basel haben für Sonntag zugesagt. Es wird ein 

Ort für die Verpflegung gesucht. 

- Kindermaskenball. Konzept bleibt wie bisher. (Es braucht eine Hüpfburg😉) 

- Schnitzeli: Soll wieder durchgeführt werden. 

- Guggeroobe: Findet statt, Konzerte werden von der Gugge organisiert, 

Waagenburg wird vom Komitee organisiert. Der Anlass soll nicht grösser werden. 

- Sponsoring wird angesprochen. Sponsoren werden mit Rücksicht auf die 

Cliquen/Gugge, welche bereits gesponsert werden, angeschrieben. 

o Input Anja auf der Mauer: GUFA Inserat sollen ausgeschrieben werden um 

mehr Inserenten zu finden für das Heft. 

- Jubilare 2022: 30(+1) Joor Öpfelbütschgi, 15 Joor die letschte, 10 Joor 

Schorniggeli, 5 Joor Gschiirlisis. 

 

7. Festsetzung der Jahresbeiträge 

- Der Präsident beantragt die Verdoppelung des Jahresbeitrages von bisher          

0.- CHF auf neu 0.- CHF. 

- Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben. 

 

8. Genehmigung des Voranschlages (Budget) des Vereins 

- Budget wird erläutert. 

- Budget wird einstimmig angenommen. 

 

9. Verabschiedung Michel Simon (Abgabe Amt Kassier, neu erweiterter Vorstand 

BiBo/Web) 

Michel wird für die 6 Jahre als Kassier durch den Präsidenten verdankt. 

Herausstechend wird im für die geniale Homepage verdankt und eine Anekdote zur 

Formatänderung des GuFa-Logos erwähnt. 

Seine Hingabe zur Emoji-Benutzung wird erwähnt. 

Unter tobendem Applaus wird Michel das Geschenk, ein NFL-Football mit 

aufgedrucktem GuFa-Logo, überreicht. 

 

10. Wahlen 

Der Tagespräsident Anton Brodmann übernimmt das Wort und beginnt mit der 

Durchführung der Wahlen. 

 



 
 

a. des Präsidenten Pascal Meury (bisher) 

- Einstimmig gewählt 

b. des Vize-Präsidenten Marcel Schneider (bisher) 

- Einstimmig gewählt 

c. der Abzeichenverantwortlichen Pascal Beboux (bisher) 

- Einstimmig gewählt 

d. der Dekorationsverantwortlichen Sandra Ruchti (bisher) 

- Einstimmig gewählt 

e. der GUFA-Hefli und Kindermaskenballverantwortlichen Sylvia Schneider (bisher) 

- Einstimmig gewählt 

f. des Kassiers Dominik Stiefel (neu) 

-Dominik stellt sich selbst vor. 

-Dominik Stiefel wird einstimmig in den Vorstand gewählt. 

g. zusätzliches Vorstandmitglied Fabio Cardinale (neu) 

-Auch Fabio stellt sich kurz vor. 

-Fabio Cardinale wird einstimmig in den Vorstand gewählt. 

-Der erweiterte Vorstand muss nicht gewählt werden und wird kurz nochmals vorgestellt. 

h. der Rechnungsrevisoren Anton Brodmann (bisher) und Chris Humphries (bisher) 

- Werden einstimmig bestätigt. 

 

11. Information erweiterter Vorstand 

- Severin Gorrengourt ergreift das Wort. Sie erwähnt, dass die Gugger-Gugge nicht 

mehr viele Mitglieder zählt. Sie planen trotzdem an der Fasnacht teilzunehmen 

und weisen darauf hin, dass ihre Herbstversammlung noch nicht stattfand. Sie 

informiert die anwesenden Mitglieder, dass die Gugge weiterhin aktiv nach neuen 

Mitgliedern sucht. Sie verdankt Pascal Meury für die gute Organisation und 

Kommunikation. 

 

12. Anträge 

- Es sind keine Anträge eingegangen. Der Präsident fragt, ob es spontan Anträge 

gibt. Es meldet sich Niemand zu Wort. 

- Pascal verdankt den Mitgliedern für das zahlreiche Erscheinen. 

- Außerdem verdankt er dem Vorstand für die geleistete Arbeit im letzten Jahr. 

 

13. Offene Diskussion 

- Pascal fragt das Plenum nach Themen, welche noch besprochen werden 

müssen. Es meldet sich niemand zu Wort. 

 

14. Danksagung und Ende 

- Weitere Infos werden verlesen und Pascal beschliesst das Ende der GV 2021. 

 

 

 

Ettingen, 20.09.2021. Für das Protokoll, Marcel Schneider, Fasnachtskomitee Ettingen 
 

 

 


